

Unterlegen gegen ausgeglichene Gastgeber aus Roth

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 07. Oktober 2012 um 11:18 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 07. Oktober 2012 um 11:26 Uhr



Im Auswärtsspiel beim Tabellenführer TTC Roth, der vor zwei Jahren noch in der Kreisliga gespielt hatte, wartete auf die Aufsteiger der 3. Herren eine schwere Aufgabe. Die Doppel, die in der laufenden Saison bislang noch in allen Dichtelbacher Teams Sorgen bereiten, warteten zwar mit der Überraschung des ersten Saisonsiegs der Kombination Lars Krämer/Sascha Krämer gegen das Topduo der Rother auf. Doch an der anderen Platte verspielten Volker Emmel/Jörg Weber den fast schon sicher geglaubten Punktgewinn nach 2:0-Satzführung und mussten im fünften Doppel der Saison leider ihre erste Niederlage quittieren. Kurios auch der Verlauf des dritten Doppels: Timo Küpper/David Heß gewannen den ersten Satz mit 11:0, um dann in den darauffolgenden drei Sätzen chancenlos unterzugehen.

Wenigstens in den Einzeln des vorderen und mittleren Paarkreuzes konnten die Gäste des TuS größtenteils auftrumpfen. Volker (Foto) und Timo taten sich hier mit jeweils zwei Einzelerfolgen hervor und waren damit am erfolgreichsten. Lars gelang es immerhin noch einen weiteren Zähler zu sichern. Dabei blieb es für die Dichtelbacher, die am Ende verdientermaßen beim 6:9 die Meisterschaftspunkte in Roth lassen mussten. Vor allem das hintere Paarkreuz ist derzeit der Schwachpunkt des Teams. Denn von bislang insgesamt 14 gespielten Einzeln wurde dort in der laufenden Spielzeit nur eines zugunsten des TuS entschieden.